



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 066-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno regional firma convenio para mejorar servicio de cardiología y ginecología

Esta mañana se realizó la ampliación del convenio entre el Gobierno Regional Cajamarca y la ONG Lig Global Foundation que va a permitir adquirir nuevas donaciones de esta ONG para el departamento de cardiología y ginecología del Hospital Regional de Cajamarca.

El Gerente de Desarrollo Social, César Aliaga Díaz, expresó su satisfacción por la firma de esta ampliación porque permitirá fortalecer la capacidad resolutive del Hospital Regional y a la vez los profesionales de este nosocomio serán capacitados con profesionales internacionales y así podrán brindar un servicio de calidad a la población cajamarquina.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de este convenio logró adquirir el equipo de circulación extracorpórea, donado por Lig Global, que ha permitido implementar de manera significativa los servicios del Hospital Regional.

Por otro lado, César Aliaga Díaz, dio a conocer que se estará realizando una campaña médica los días 18 y 19 de abril del presente año, en donde se contará con la presencia de profesionales del sector salud de los Estados Unidos.

DATO:

Cajamarca avanzó fuertemente en el sector salud. Prueba de ello es que se ubica en el puesto 4 en la lucha contra la anemia.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 21 de marzo de 2016

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**